

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 231128c

Martes 28.11.2023

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del nuevo Ordinario para los fieles orientales sin jerarquía de Iglesia propia *sui iuris* en Argentina

Nombramiento del administrador apostólico *sede plena et ad nutum Sanctae Sedis* de la Abadía territorial de San Mauricio (Suiza)

Renuncia y nombramiento del nuevo Ordinario para los fieles orientales sin jerarquía de Iglesia propia *sui iuris* en Argentina

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al cargo de Ordinario para los fieles orientales **sin** jerarquía de su propia Iglesia *sui iuris* en Argentina presentada por Su Eminencia Reverendísima el Cardenal Mario Aurelio Poli, arzobispo emérito de Buenos Aires.

El Santo Padre ha nombrado Ordinario para los fieles orientales sin jerarquía de su propia Iglesia *sui iuris* en Argentina a S.E. Mons. Jorge Ignacio García Cuerva, Arzobispo Metropolitano de Buenos Aires.

Nombramiento del administrador apostólico *sede plena et ad nutum Sanctae Sedis* de la abadía territorial de San Mauricio (Suiza)

El Santo Padre ha nombrado administrador apostólico *sede plena et ad nutum Sanctae Sedis* de la Abadía Territorial de San Mauricio (Suiza) a Mons. Jean-Michel Girard, C.R.B., preboste general em. de los canónigos regulares de la Congregación Hospitalaria del Gran San Bernardo.

